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ATA DA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO(A) COMISSÃO PRÓPRIA DE
AVALIAÇÃO DE CURSO/CPAC DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO
ESPÍRITO SANTO, REALIZADA EM 04/12/2019.

Aos quatro dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, às nove horas e zero

minutos, foi realizada no(a) Sala da Biblioteca Setorial a Terceira Reunião Ordinária

do(a) Comissão Própria de Avaliação de Curso/CPAC da Universidade Federal do

Espírito Santo - UFES, com a(s) presença(s) de Fabiana Vieira Lima (Presidente), com

a(s) ausência(s) de Marcelly de Campos, Ramon de Oliveira Cardozo e Júlio Pizzol Paste.

Presidente aguarda por trinta minutos para que seja atingido o quórum mínimo para

iniciar a Reunião. Não havendo quórum, a Presidente encerra o registro de presença às

09h30min e declarou encerrada a reunião. PAUTA 1: Devolutiva sobre a apresentação do

Relatório da Comissão Própria de Avaliação da UFES- Resultados do RAI - ano base de

2018, apresentado à Direção do CEUNES em 16/09/2019. Decisão: Em pauta. PAUTA 2:

Participação dos membros nomeados pela Portaria nº. 017/2019 -CPAC - Campus São

Mateus. Decisão: Em pauta. Palavra livre: Considerando dificuldades em realizar

reuniões devido ao quórum, a Presidente formalizou documento junto à CPA solicitando

alteração da Resolução 49/2016 alterada pela resolução 28/2018, concernente ao número

de membros da CPAC, para nova redação em seu Art. 9º, passando para “ I. Dois

representantes do corpo docente”. Profa. Fabiana relatou que convocará reunião para

abril/2020 com possíveis novos membros a fim de informá-los sobre a importância da

Comissão e necessidade de participação efetiva nas reuniões. No mesmo dia, posterior a

essa reunião, gostaria também de agendar reunião com à Direção sobre as deliberações

acerca da apresentação da Comissão Própria de Avaliação da UFES- Resultados do

RAI/2018, com participação dos membros da CPAC, uma vez que não tomaram

conhecimento, dado não comparecimento na reunião para tal fim, do RAI/2018. Nada

mais havendo a tratar, o(a) Senhor(a) Presidente agradeceu a presença e declarou

encerrada a reunião, e eu, Carla Viviane Novais Cabral de Oliveira, Secretário(a) do(a)

Comissão Própria de Avaliação de Curso/CPAC, lavrei a presente ata que, após lida e

aprovada, vai devidamente assinada pelos presentes. São Mateus/ES, 04 de dezembro de

2019.

Fabiana Vieira Lima

(Presidente)
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